

CAI EAS  
©185  
Sept 13/78  
DOCS

# diario de

# Canadá



Año VI, No. 18

13 de septiembre de 1978

Ottawa, Canadá.

Una tradición de cooperación:  
principal fuerza de Canadá, 1

Proyección de inmobilizaciones, 2

Canadá descuella en los Juegos, 4

Despedida a los Juegos de la Man-  
comunidad Británica celebrados  
en Edmonton, 5

Mansión para solaz de ciudadanos  
ancianos, 6

Centenario de la Exposición  
Nacional Canadiense, 7

Participación de las universida-  
des en la limpieza del agua, 8

Noticias breves, 8

Una tradición de cooperación: principal fuerza de  
Canadá

*Antes de partir de Canadá el 6 de agosto, la Reina Isabel contestó a un discurso pronunciado por el Primer Ministro Pierre Trudeau en una cena oficial ofrecida en Edmonton, a la que asistieron ambos el 5 de agosto.*

*El Señor Trudeau se refirió a la renovación de la Federación Canadiense, una de las condiciones de la cual sería una nueva constitución. "Esta no será una tarea fácil ni se logrará fácilmente", afirmó. "Requerirá la voluntad de buscar un nuevo modus vivendi y de trabajar juntos, la voluntad de superar los obstáculos que ha impuesto el pasado sobre el presente".*

*Ambos discursos fueron radiodifundidos a la nación. A continuación se transcriben pasajes del discurso de la Reina:*

La calidez y generosidad de vuestra acogida me han conmovido profundamente. Es una experiencia muy reconfortante saber que esta gira por Canadá contribuye en alguna medida a despertar en los canadienses el sentido de la nacionalidad y cometido común.

Tanto el este como el oeste de Canadá nos han impresionado una vez más con ese sentimiento de seguridad y libertad que Canadá brinda a su pueblo y que éste a su vez brinda a Canadá. En todas partes se nos ha recibido con legítimo orgullo y un vivo interés por mostrarnos los logros del pasado y los planes para el futuro. Sintiendo seguros de su estabilidad y confiados en el potencial de su país, los canadienses desean extender el alcance de sus logros.

En la vieja ciudad portuaria de San Juan de Terranova, por ejemplo, asistí a una ceremonia que tenía por fin inaugurar una nueva biblioteca para la universidad y la comunidad: un acto que simboliza la voluntad de hacer progresar las artes, ciencias y tecnología.

En Saskatchewan vimos cómo la capacidad de los laboriosos agricultores ha sabido aprovechar la bondad de la tierra para alimentar no solo a Canadá sino a muchos países del mundo. Y también hemos visto cómo la prosperidad derivada de ello había

